
Dänemark bald ohne Bivis >>> Uhus vermehren 
sich!

Beitrag von „christian44“ vom 24. Februar 2022, 21:05

Zitat von Einsiedler

Guten Abend Christian.

Auch wenn ich wieder zu spät bin, aber ich möchte es nicht versäumen zu gratulieren.

Bleib gesund und weiterhin viel Freude mit Deinen Kakteen und Deinem tollem 
Gewächshaus.

Liebe Grüße aus der Oberpfalz.

Wolfgang

Alles anzeigen

Danke Wolfgang und auch den anderen die nachträglich gratuliert haben. Man ist ja nicht 
jeden Tag online!

Ich wünsche euch auch alles Gute für die nächste Blütensaison

Lieben Gruss

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13963-d%C3%A4nemark-bald-ohne-bivis-uhus-
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